

ASPIRASI WARGA

Danrem 082/CPYJ Beri Santunan kepada Anak Yatim dan Masyarakat

Basory Wijaya - KOTAMOJOKERTO.ASPIRASIWARGA.COM

Dec 17, 2021 - 23:06



MOJOKERTO- Masih dalam rangkaian kegiatan memperingati HUT ke - 73 Kodam V/ Brawijaya, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf M. Dariyanto memberikan santunan ke pada anak yatim - piatu dari Yayasan Abdullah Latief Desa Gemekan Kecamatan Suko Kab. Mojokerto dan Lembaga Kesejahteraan Sosial Anak (LKSA) Muhammadiyah Desa Tawang Sari Kec.Trowulan Kab.Mojokerto bertempat di Pendopo Agung Trowulan Kab. Mojokerto. Jumat.(17/12/2021).

Hadir pada kegiatan pemberian santunan Ketua Persit KCK Koorcab Rem 082 PD V Brawijaya Ny. Hinda Dariyanto beserta pengurus Korcabrem 082

Kegiatan kali ini digelar di tengah pandemi Covid-19 lebih memberikan kesan yang khidmat dan khusus. Maka penerapan protokol kesehatan menjadi hal utama yang harus dipatuhi saat kegiatan ini.

Dalam kesempatan kali ini Ketua Persit KCK Koorcab Rem 082 PD V/Brawijaya menyampaikan, untuk meningkatkan amal ibadah dan berlomba-lomba dalam kebajikan guna menggapai barokah dan rahmat dari Allah SWT, dengan cara menyisihkan harta kita untuk diberikan kepada sesamanya yang membutuhkan. "Kegiatan ini juga dapat dijadikan silaturahmi dengan masyarakat sekitar dan berbagi kepada sesama, diharapkan selain akan lebih meningkatkan Ukhuwah Islamiyah, kita juga akan meningkatkan rasa syukur kepada Allah SWT, ternyata masih banyak saudara - saudara kita yang membutuhkan perhatian dan kasih sayang dari kita,"ujarnya

Kepada anak-anakku, saya berpesan untuk tetap menjalani kehidupan ini dengan penuh rasa syukur, karena dengan selalu bersyukur kepada Allah SWT akan membawa kalian pada kehidupan yang lebih baik dan bermanfaat. Yakinlah bahwa di balik semua ini, Allah Subhanahu Wata'ala telah mempunyai rencana yang baik untuk kalian semua,"jelas Danrem

Pada kesempatan yang sama, pengasuh Yayasan Abdullph Latief Ustadz Fahmi dan (LKSA) Muhammadiyah Ustadz Samsul menyampaikan ucapan terima kasih atas kepedulian Danrem 082/CPYJ kepada anak-anak yatim.



“Kami berdoa semoga Bapak Danrem dan keluarga besar Korem 082/CPYJ selalu diberikan kesehatan dan keselamatan serta rezeki yang melimpah dan semoga wabah Covid-19 akan segera berakhir dan kehidupan masyarakat kembali normal kembali. (Penrem CPYJ)